

# Digelar Gadjah Mada Agro Expo 2011

Saturday, 15 Oktober 2011 WIB, Oleh: Agung

---



Ikatan Mahasiswa Agronomi, Fakultas Pertanian UGM, menggelar Gadjah Mada Agro Expo 2011. Pameran pertanian dalam rangka memeriahkan Hari Pangan Sedunia ini berlangsung selama dua hari, 15-16 Oktober 2011, di parkir timur Lembah UGM. Berbagai produk pangan kultivar unggul mengisi pameran. Selain itu, ditampilkan pula pameran buah tropika, tanaman hias, dan usaha dunia pertanian.

Tommy G. Yeza, Ketua Panitia Agro Expo, menyebutkan sebanyak 20 stan dari instansi pemerintah dan swasta mengisi kegiatan ini. Beberapa di antaranya ialah Pusat Penelitian Kopi dan Kakao Jember, Produsen Traktor Quick, Bisi Nasional, PT Petrokimia, dan Unilever. "Expo digelar untuk mengenalkan berbagai produk pertanian kepada masyarakat luas, sekaligus meramaikan Hari Pangan Sedunia," terangnya, Sabtu (15/10).

Di samping pameran pertanian, Gadjah Mada Agro Expo juga dimeriahkan dengan pentas musik, Live Performance Barry Likumahuwa Project pada hari Minggu, 16 Oktober 2011. "Yang tak kalah menarik, talk show tentang isu-isu terkini pertanian di Indonesia, juga lomba buah tropika, buah sawo, yang diikuti para petani dari Wonosari dan sekitarnya. Dengan kegiatan semacam ini, tentu kita berharap agar persepsi masyarakat terhadap pertanian akan berubah," tambahnya.

Dekan Fakultas Pertanian, Prof. Ir. Triwibowo Yuwono, Ph.D., memberikan apresiasi tinggi atas penyelenggaraan Gadjah Mada Agro Expo 2011. Ia berharap agar pameran pertanian ini menggugah banyak pihak untuk semakin memperhatikan bidang pertanian dan petani di Indonesia. "Saya berharap tidak sekadar rame-ramenya, tapi bagaimana kita peduli terhadap pertanian dengan segala isunya dan kondisi petani di Indonesia," tuturnya. (Humas UGM/ Agung)

---

## Berita Terkait

- [UGM Kenalkan UKM Pada Mahasiswa Baru Lewat Gelanggang Expo](#)
- [LPPM UGM Gelar Mini Expo Hasil Riset Industri](#)
- [49 UKM Ramaikan Gelanggang Expo](#)

- 
- [Wiswakharman JUTAP UGM Adakan Expo di Museum Beteng Vredeburg](#)
  - [Mewadahi Inovasi Kewirausahaan Mahasiswa Melalui WOW](#)